



ピッカピッカの小学校1年生 交通事故にはくれぐれもご注意を!!

郷土紹介

江戸時代用賀村だけでなく、近隣村々や遠く高円寺、入間(調布)の村人がらも用賀の観音さまとして信仰されていた無量寺は淨土宗鎮西派に属し、正式の名は崇鏡山觀音院無量寺。

今から約四百五前、光蓮社明燈上人無量寿広和尚により開山されたお寺ですがその第十九世に吟碩和尚と言ふ中興の人がありました。

この和尚さんは生来駄菴な人で、勤行に熱心な事は勿論、寺本堂の大修理をしたり、村内の争い事を穏便に解決する為、村人の相談に相手となつたり、近村の子

寺・**吟碩和尚**と云ひて信仰されていました。この時です。

文化十五年に亡くなりましたが、翌年、寺子屋に学んだ弟子達は、和尚を慕い、筆子中(ひじなか)という形で頌徳碑を建てました。そして約百七十年の歳月が流れ、今、この碑は、無量寺の山門を入って、本堂、觀音堂を正面にした大銀杏の手前左側に、ひそり建っています。(飯田)

最近では、OA機器を導入したり、窓口で取り扱う事務が日々増加し、複雑多岐になり、職員はその対応に追われる今日この頃です。何と言つても、基本はあくまでも心の通つた区民サービスです。

中村所長はじめ職員一同ごくまでも心の通つた区民が、本号はちょうど視点を変えて、まちで生活する「人」を探り上げてみよう。と編集委員一同張り切ってはみたものの、多様化した現代社会、「人」の問題はとても難かしいテーマ、大変頭を悩ましました。人が交わるまちについて今後も、皆様と一緒に考えていくたいと思います。ご意見大歓迎です。(飯田)

